

AUTOMOBILE: La société FCR exporte sa première moto vers la Croatie

La société [FCR ORIGINAL](http://www.fcr-original.com) (siège social à Chauvigny/ Vienne) est le rêve de deux garçon : Sébastien Guillemot et Mathieu Menard, qui aujourd'hui créent, transforment et améliorent eux-mêmes, sans aucune sous-traitance, des modèles de motos. Ils travaillent principalement avec des particuliers et des compétiteurs. Avec plusieurs exportations de modèles en Espagne et en Angleterre, l'entreprise FCR Original vient de créer et d'exporter une 900 cm³ pour un client Croatie qui lui-même dessine des Yachts de luxe.

www.fcr-original.com